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 今回の 5.15 平和行進と平和学習では集団で歩き分からない言葉が飛

び交う中、色んな刺激を感じる事ができました。 

特に勉強になったのは、想像以上の参加団体の多さや「シュプレヒコー

ル」という言葉を初めて知り、平和について皆で訴えかけたのは、とて

も良かったです。 

私はこれまで沖縄に住んでいるのにも関わらず沖縄の歴史や跡を知ろう

とせず足も運ぼうとせずに生きてきました。参加前は、ただ仕事の１つ

として何も考えず参加するという良くない姿勢でしたが、今回参加し取

り組んでいく中で沖縄の問題に対し本土の方も他人事として捉えず自分

達の事のように訴えている姿を見て、とても心強く嬉しく思いました。 

また、私が参加する事で両親や家族等、身近な人に関心を持ってもらえ

た事は、とても意味のある経験だったなと思いました。今回感じた事を

友達や家族等に伝える事で少しでも関心を持ってもらい史跡へと足を運

んでもらい沖縄の置かれている状況や平和について考えるきっかけにな

って貰えるように行動して行きたいと思います。 


